

Schweinemast: Gericht ermittelt

Westerbeck. Der Dauerstreit um die Schweinemastanlage zwischen Westerbeck und Dannenbüttel geht vor dem Verwaltungsgericht Braunschweig in die nächste Runde. Dies ergab gestern ein nicht-öffentlicher Erörterungstermin mit Schweinemäster, Gemeinde und Landkreis.

Wie Gerichtssprecher Torsten Baumgarten mitteilte, müsse der Sachverhalt noch weiter aufgeklärt werden und die Beteiligten weitere Unterlagen vorlegen. Die Ermittlungen seitens des Verwaltungsgerichtes halten an. Wann der nächste Termin stattfindet, konnte Baumgarten nicht sagen.

Der Dannenbütteler Schweinemäster Karsten Lüdde hatte Ende 2013 den Bau eines Stalls für 1498 Tiere beantragt. Fast 2300 Einwohner verwahrten sich gegen die Pläne. Auch der Sassenburger Gemeinderat sprach sich dagegen aus, während der Landkreis die Baugenehmigung erteilte. *ra*